



Chers frères et sœurs en Christ,

Dans la théologie chrétienne, la figure de Jésus-Christ et celle de l'Antéchrist représentent deux réalités diamétralement opposées, incarnant les forces du bien et du mal. Cette opposition est marquée par des contrastes profonds dans leurs actions, motivations et destinées, révélés à travers les Évangiles.

Jésus-Christ, le Fils de Dieu, est Tout-Puissant au Ciel, assis à la droite du Père. Cependant, par un acte de miséricorde et d'humilité, Il s'est incarné sur terre, prenant la forme d'un serviteur. « Bien qu'il fût de condition divine, il n'a pas revendiqué son droit d'être traité à l'égal de Dieu, mais il s'est dépouillé lui-même en prenant la condition d'esclave, en devenant semblable aux hommes » (Philippiens 2:6-7). Jésus a choisi de naître dans la pauvreté, de vivre dans l'humilité et de mourir sur la croix pour la rédemption de l'humanité. Son règne terrestre n'était pas marqué par la recherche de la

gloire ou du pouvoir, mais par le service, l'amour et le sacrifice. Il enseigne : « Car le Fils de l'homme est venu, non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie en rançon pour beaucoup » (Matthieu 20:28).

En contraste, l'Antéchrist, tel que décrit dans les Écritures, cherche à usurper la place de Dieu sur terre. Il désire être adoré et exalté au-dessus de tout ce qui est divin. Paul avertit : « Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu apparaître l'homme du péché, le fils de la perdition, l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu » (2 Thessaloniens 2:3-4). Contrairement à Jésus, l'Antéchrist ne vient pas dans l'humilité mais dans l'orgueil, cherchant le pouvoir et l'adoration des hommes, exploitant leurs faiblesses et leurs désirs pour établir son règne de tromperie.

Jésus-Christ, dans son ministère, montre la voie de l'humilité et de l'amour. Il dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis doux et humble de cœur » (Matthieu 11:28-29). En revanche, l'Antéchrist imposera un joug de tyrannie et de peur, séduisant par des miracles trompeurs et des mensonges. Jean écrit dans l'Apocalypse : « Et il fait de grands prodiges, jusqu'à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des hommes. Et il séduit les habitants de la terre, par les prodiges qu'il a été donné de faire » (Apocalypse 13:13-14).

En fin de compte, leur destin est aussi contrasté que leur nature. Jésus-Christ, après avoir accompli la rédemption, est exalté dans la gloire éternelle. « C'est pourquoi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom » (Philippiens 2:9). L'Antéchrist, en revanche, est déjà condamné dans les cieux. Son règne terrestre, bien que temporairement puissant, est destiné à la destruction. Jean prophétise : « Et la bête fut prise, et avec elle le faux prophète qui avait fait devant elle les prodiges par lesquels il avait séduit ceux qui avaient pris la marque de la bête et adoré son image. Tous deux furent jetés vivants dans l'étang ardent de feu et de soufre » (Apocalypse 19:20).

Ainsi, à travers les Évangiles et les Épîtres, se dessine une symétrie spirituelle frappante entre Jésus-Christ et l'Antéchrist. Jésus, Tout-Puissant au Ciel, s'est fait petit par Miséricorde sur terre. L'Antéchrist, condamné dans les Cieux, cherche à se faire grand et tout puissant sur terre. Jésus-Christ représente la vérité, l'amour et la vie éternelle. L'Antéchrist incarne la tromperie, la haine et la damnation éternelle.

Benedicat vos Deus, etiam propinquos vestros, et custodiat vos in suo aeterno amore,
Amen.

Stéphane

21 juin 2024